

## Notre intervenante



### **Anne Mathieu**

Anne Mathieu a fait des études de gestion d'entreprise en France, son pays natal, aux États-Unis et en Belgique.

Elle a commencé sa carrière professionnelle en tant que contrôleuse de gestion chez Tetra Pak à Hochheim am Main puis a rejoint l'équipementier automobile Webasto à Stockdorf près de Munich après 3 ans. Pendant qu'elle travaillait au contrôle de gestion central chez Webasto, elle a donné naissance à 3 enfants à Munich. Après sa troisième pause bébé, elle a été envoyée à Shanghai en tant que directrice financière pour Webasto Chine.

Là, elle a rejoint le groupe sidérurgique voestalpine et est devenue directrice financière de voestalpine Böhler Welding China. Après un total de 7 ans en Chine, elle est partie au Brésil pour voestalpine et a pris la responsabilité de l'Amérique latine dans les domaines des finances, de l'informatique et des ressources humaines à partir de São Paulo.

En 2017, elle est retournée en Allemagne avec sa famille. Elle a cherché une nouvelle opportunité professionnelle à Düsseldorf et a commencé début 2018 en tant que directrice générale et directrice financière chez eurobahn, le deuxième plus grand opérateur privé de transport public de passagers par rail en Rhénanie-du-Nord-Westphalie. Aujourd'hui, elle est présidente-directrice générale (CEO), responsable de l'ensemble des activités et représente l'entreprise dans différents comités du transport ferroviaire allemand, tant au niveau régional (Fokus Bahn) que national (comité consultatif sectoriel DB InfraGO).